



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内
 TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
 週報 No.18

■会 長 鹿志村 高道 ■副会長 高 島 章 行
 ■幹 事 川崎 健 輔 ■会報委員 遠 藤 陽 夫

本日の例会：平成 23 年 11 月 15 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会

次回例会：平成 23 年 11 月 22 日（火） 【プログラム】卓話 / 会計

例会報告

11 月 15 日（火）12:00 開会

川崎 健輔 幹事



会長の時間

鹿志村高道 会長



会長の時間をいただきました。

私、13 日の日曜日に大久保学区の親善ソフトボール大会に大久保中学校の親父倶楽部として参加してきました。子供が中学校を卒業して 7 年が過ぎているのに、まだ中学校の行事におさそいがあるので参加しております。

年 2 回やっているのですが、そのほとんどが 1 回戦負けでした。今年は教員で今年大学を卒業し、大久保中に来た先生がいます。高校まで野球をやり、大学ではソフトボールをやっていたそうです。当然、現在大久保中学校の野球部の顧問をしております。その先生も親父倶楽部のメンバーとして大会に出場しましたので、生徒達が応援に来ました。

先生の投球を見て子供達も驚きの目で見ていました。スピードがいままで見たことのない速さでした。先生は子供達に口で言うのではなく、行動で立派にその姿を見せていたと思いました。

生徒達はこの先、おそらく顧問の言うことをしっかりと守り、技を磨き、きっと市内大会はもちろんのこと、全国大会でも活躍することは間違いないと思った 1 日でした。

以上会長の時間とさせていただきます。



幹事報告

川崎 健輔幹事



- ひたち郷土かるた大会に助成金を 2 万円贈ります。
- 日立市多賀農協共同組合で、11/21 に放射線汚染についての講演があります。
- 11/23 に日立港 RC との親睦合同ゴルフコンペがあります。
- 日立ロータリーから週報が届いております。



出席報告

小澤 興 委員長

| 会員数 | 出席 | 欠席 | 出席率 | MakeUp | 修正 | 免除 |
|------|------|------|--------|--------|------|-----|
| 34 名 | 20 名 | 14 名 | 58.82% | 14 名 | 100% | 1 名 |



ニコニコ BOX

川村昌弘委員長

- ◇ 須田委員長よろしく御願います。
鹿志村会長
- ◇ ケーズスタジアムでラグビー茨城大会決勝戦を見してきました。負けてしまいました。
川崎幹事
- ◇ 土日、福島市へ行って来ました。思ったよりにぎやかでした。
高島章行・信太克己・白土仙三郎

- ◇ 日立多賀から「現代の名工」誕生おめでとう。
小山高一・宮本尚彦・弓野博司・池澤 健
- ◇ 卓話楽しみにしてます。後はサッカー楽しみです。
木本貴一・大森孝之
- ◇ 一昨日、77 才になりました。本日、卓話させていただきます。
須田 晃
- ◇ 卓話よろしくお願ひします。
鈴木幸一・小澤 興・川村昌弘・石川國博・
鎌田 栄・星 勝治・大森昌弘

の歴史を振り返ったみたときに、ひとつの正しい選択であったと感じると思うのですが、皆様はどうお考えでしょうか。

会長の点鐘にて終了



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



| | |
|--------------|---------------|
| 本日計 35,000 円 | 累計額 615,000 円 |
|--------------|---------------|



プログラム

卓話 / ロータリー情報伝達委員会

須田委員長



- 地区クラブ奉仕研究会に参加したときのことをベースにお話したいと思います。
- 情報伝達委員会の仕事は、新会員への情報伝達が主たる目的ですが、今日はクラブ全体を視野に入れて、ロータリーの未来についても話せればと思います。
- ロータリー情報を伝える方法として、もっとも成果のあるものは毎週行われる例会であります。
- 例会で気づいた点ですが、私たちは常に外に向けての広報を意識しなければならないと思います。先月、優良従業員表彰がありました。ロータリー以外の方が例会に参加する機会があまりありませんので、会長にはロータリーについての説明をしていただきかったなと思います。
- ロータリーの情報とは、ロータリアン自身がロータリーの考え方をよく理解することであります。
- あらゆる人が自己実現を可能なものにしていくよう支援していくことが、ロータリーとしての魅力づくりの大事な要素になっていくと思います。
- そして、ロータリーの新たな魅力づくりの中心に「教育」を据えていくことが、ロータリー100年